

## Ps. Panit Binmas Polsek Sukagumiwang, Aiptu Sarip, Membangun Sinergi dengan Tomas dan Toda di Desa Jambe, Kertasemaya

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 13, 2023 - 14:35



*Ps. Panit Binmas Polsek Sukagumiwang, Aiptu Sarip, Membangun Sinergi dengan Tomas dan Toda di Desa Jambe, Kertasemaya*

Jabar dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat terus diperkuat melalui kegiatan sambang tatap muka yang dilakukan oleh Ps. Panit Binmas, Aiptu Sarip.

Kali ini, Desa Jambe, Kecamatan Kertasemaya, menjadi sasaran kunjungan yang penuh makna dalam rangka Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III 2023.

Dalam suasana yang hangat dan interaktif, Aiptu Sarip dengan penuh perhatian berdialog langsung dengan para Tokoh Masyarakat (Tomas) dan Tokoh Adat (Toda) di Desa Jambe.

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya konkret untuk memperkuat kolaborasi antara aparat kepolisian dan para tokoh masyarakat, dengan tujuan mewujudkan stabilitas keamanan serta menjaga ketentraman di lingkungan setempat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kompol G. Sumantri mengatakan, kegiatan tatap muka ini merupakan salah satu cara kami untuk mendekati diri dengan masyarakat.

"Kolaborasi ini diharapkan dapat semakin memperkuat sinergi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis," ujarnya.

Dikatakan Kapolsek, dalam kesempatan itu Aiptu Sarip menyampaikan beberapa poin penting.

Aiptu Sarip mengajak Tomas dan Toda untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Kolaborasi yang solid antara kepolisian dan tokoh masyarakat akan memberikan kontribusi positif dalam menciptakan suasana yang aman dan terkendali.

Aiptu Sarip juga mengingatkan akan peran vital tokoh masyarakat dalam menyebarkan informasi yang benar dan akurat kepada warga.

Mereka diharapkan dapat berperan dalam mengatasi penyebaran berita palsu yang dapat memicu kebingungan dan konflik.

Para tokoh diminta untuk bersinergi dalam melaporkan kejadian-kejadian mencurigakan atau tindak pidana kepada pihak berwenang.

Langkah ini akan mendukung langkah penegakan hukum yang lebih efektif.

Dengan semakin eratnya hubungan antara aparat kepolisian dan tokoh masyarakat melalui kegiatan sambang tatap muka ini, wilayah Desa Jambe dan sekitarnya diharapkan akan tetap menjadi tempat yang aman, nyaman, dan mendukung bagi seluruh warga. Ungkap Kompol G. Sumantri.